

El cantante ya tiene 18 años, terminó el colegio y está en clases de música y baile

Así es el presente de Adrián Martín Vega, el español que cautivó en la Teletón

Los últimos años tuvo complicaciones por la hidrocefalia que padece y estuvo internado. Recuerda con "un orgullo muy grande" su ovación en el Estadio Nacional.

RENÉ VALENZUELA

Vengo a ayudar a recaudar lo máximo posible para los niños que lo necesitan", pronuncia con voz grave Adrián Martín Vega desde un hotel en Viña del Mar este viernes. En 2015 el español, en ese entonces un niño, se volvió un hit instantáneo en la Teletón con su cover de "Qué bonito", una canción de Rosario Flores, y recibió una poderosa ovación del Estadio Nacional. En YouTube ese clip supera los ocho millones de reproducciones (<https://acortar.link/XcQVpL>). Luego reapareció por sorpresa en la Teletón de 2017 nuevamente cosechando poderosos aplausos. Ahora, con 18 años y una pavimentada carrera musical, se presentará en el cierre de la campaña este sábado en la Quinta Vergara.

Adrián, oriundo de Málaga, padece hidrocefalia y una malformación congénita en sus brazos por la cual ha sido intervenido muchas veces. Su carrera musical se inició casi por accidente cuando un video de él cantando con su hermana mayor Sonia se viralizó por internet en 2014.

Este año el joven terminó el colegio y está enfocado en ser cantautor: "Quiero que la gente escuche mi música y se sienta liberada. Ahora estoy aprendiendo las notas musicales porque quiero componer". A su lado, su padre Rafael Martín, complementa que su hijo está en clases de canto, música y baile: "Está estudiando para aprender a leer



Su hidrocefalia y sus problemas congénitos no lo han alejado de su sueño de ser cantante.

partituras".

En 2016 lanzó "No me basta", su primer disco donde cantó con Rosario Flores, Franco de Vita y Carlos Rivera, entre otros, y el trabajo fue nominado a un Grammy Latino. Dos años después publicó su segundo disco, "No me doy por vencido". En 2018 complicaciones de su condición lo llevaron nuevamente al hospital y en 2020 nuevamente sufrió problemas de salud que lo tuvieron internado un mes.

¿Cómo está la salud de

Adrián, Rafael?

"Adrián ha reaparecido ahora, porque una de sus válvulas (que tiene en el cráneo para drenar líquido) dejó de funcionar bien. Le pusieron otra, cogió una bacteria y pasamos una temporada bastante fastidiosa, (los doctores) no encontraban el punto donde necesitaba que funcionara, pero ya lo hicieron y ahora funciona perfecto. Luego la pandemia también nos frenó tres años. Pero él nunca ha parado de trabajar en su música, es un trabajador inna-

to, sabe que lo que se propone lo logra con esfuerzo. Y veo eso todos los días en sus clases, dando caña (tocando con rapidez) su cajón (instrumento). El no puede correr ni está al nivel físico de otros niños, entonces siempre ha estado un poquito apartado en el día a día, pero para él estar en un escenario es donde disfruta y esa es la motivación más grande que puede tener. Está viviendo un sueño y yo espero que nunca se acabe. Yo estoy muy feliz de verlo feliz, haciendo lo que él



En 2015 en el Estadio Nacional emocionó a todos.

quiere y lo que le gusta".
¿Cómo se siente usted, Adrián?

"Yo estoy super bien, con muchas ganas y fuerza de hacer cosas bonitas. Yo sí quiero algo lo consigo. No me gusta tirar la toalla".

Su gozo en el Nacional

En la Teletón de 2015 Adrián estaba considerado sólo para cantar en el Teatro Teletón, pero la recepción del público fue tan buena que decidieron llevarlo al Estadio Nacional. "En ese momento ninguno creímos lo que estaba pasando. Tuvimos que correr para que llegara a tiempo y actuara ahí también", recuerda Rafael.

"Esa primera vez en el estadio tuve una sensación de libertad, se me pusieron los pelos de punta. Fue muy, muy bonito. Recuerdo que la gente gritaba ídolo, héroe, me pedían otraaa, otraaa. Yo sentí un orgullo muy grande de esa primera presentación en el Nacional. En 2017 volví al estadio (para otra Teletón), jamás pensé que iba a regresar a cantar en ese escenario, y mira lo que pasó. Canté con un coro de niños y otros artistas (Marcelo Hernández y Fernando Ubiergo)", recuerda el joven.

Y ahora cantará en la Quinta Vergara.

"Algún día espero presentarme de nuevo en la Quinta Vergara... con un concierto de 24 horas, jaja-já".